

校長室だより

For Our Children's Smiles



ペコっとクッキー

子供たちの笑顔のために~

湖北小学校

第2号

4月21日発行

文責 加藤理巳

学習参観・顔合わせ会、多くの保護者の皆様がご来校いただきました。ありがとうございました。

本日は学習参観・顔合わせ会にご参加いただき誠にありがとうございました。

子どもたちが真剣に授業に取り組む姿、そして生き生きとした笑顔で(中には緊張した顔で頑張って発表していた子もいました。)発表する様子をご覧いただけたかと思います。私が見ても、普段からいつも子どもたちは頑張っていますが、お父さんやお母さん等を前に、より一層張り切って頑張っていた子が多かったように思います。ご家庭での温かい励ましが子どもたちの学びへの意欲を高めていることを改めて感じました。ありがとうございます。また、皆様から頂戴いたしま

した貴重なご意見やご感想は、今後の教育活動の改善に活かして参りたいと思います。 (2年生顔合わせ会より)



湖北小の子どもたちが笑顔で学び、成長を実感でき、保護者や地域の皆様との信頼関係を築けるような素敵なお学校を目指して、私も皆様と一緒に頑張っていこうと思います。保護者の皆様どうぞよろしくお願ひします。

温故知新

始業式から約2週間以上が経ち、子どもたちもすっかり新しい学年に慣れ、学習や生活において充実した毎日を送っています。新たな気持ちでがんばろうと新しい学年で頑張っている子どもたちの姿を見て私自身も勇気をもらっています。(子どもたちの普段の様子。HPも随時更新します。よろしくお願ひします。)

さて、これからゴールデンウィークになります。ぜひ、ご家族で祝日の意味を考えながら季節を感じたり、日本の伝統文化を体験したりするほか、楽しくすごしていただけたらと思います。5月のゴールデンウィークが終わると運動会の練習も始まります。運動会など各行事は子どもたちが大きく成長する機会でもあります。運動会の練習にあたっては、熱中症対策、安全対策をしっかりと行いながら職員一同、子どもたちと一緒に頑張っていきます。新型コロナウイルス感染症対策の教育制限が解除され、数年が経ちます。現在全国の学校ではICTの導入、職員の働き方改革の推進等、急速な教育活動の変革が進められています。湖北小も例外ではなく、各教育活動、運動会を含め各行事等も変革が行われています。私自身も「故きを温ねて新しきを知る」という言葉のように、今までの先輩方や地域の方々、子どもたちが築いてきた良いところは残しながら変革を進め、家庭・地域・学校が同じ方向を見据えて新しい湖北小学校を築いていきたいと思います。今後ともご理解、ご協力の程よろしくお願ひいたします。



(編集後記) 始業式から数日がたち、最初は「誰?このおじさん?」と不思議な顔をしていた子どもたちも、やっと私のことを校長として認識してくれたのか、「校長先生、遊ぼう!!」「校長先生、これママに買ってもらったんだ」等、子どもたちがたくさん話かけてくれるようになりました。嬉しい限りです。担任時代もそうでしたが、湖北小の子は明るく素直ですね。大好きです。これからも子どもたちの笑顔が増えるそんな学校にしていきたいですね。